
Protokoll der Vorstandssitzung  
Stralsunder Mittelstandsvereinigung e. V.  

05.06.2018 
 

 
anwesend:   alle Vorstandsmitglieder  
Versammlungsleiter  Herr Becker 
 
Herr Dr. Klette stellte das Projekt Pro Rad dem Vorstand vor. 
Die Idee bzw. das Ziel dieses Projektes ist ein faires Miteinander auf Straßen und 
Wegen. Träger ist der ADAF. 
Der SMV unterstützt dieses Projekt. Frau Marietta Will fungiert als Bindeglied 
zwischen SMV und Pro Rad. 
 
 
 
Tagesordnung 
 

1. Auswertung IT-Messe 
2. OB Gespräch 
3. Antrittsbesuch OB 
4. Auswertung STeP 
5. Info zum Treffen DEHOGA und Stadtmarke 
6. Info zum Datenschutz im Verein 
7. Antrittsbesuch bei der Wirtschaftsförderung 
8. Vitale Innenstädte 

 
sonstiges 
 

• OZ Ausgabe Mai / Ausgabe Juni 
• Aktivierung der Fünfergruppen? 
• Mitgliederversammlung Juni? 

 
 
TOP 1  
 
Herr Gleichmann informierte den Vorstand über die IT Messe und schätzte diese als 
sehr erfolgreich ein. Die Messe war gut vorbereitet, gut besucht - ein voller Erfolg. 
Die nächste IT Messe findet in 2 Jahren statt. Die SUPA findet 2019 statt. 
 
TOP 2  

 
Herr Suckow informierte über den Verlauf des Wirtschaftsgespräches beim OB. 
Frau Segebarth gab einen umfangreichen Bericht über die Sicherheitslage in der  
Hansestadt. Weiterhin wurde das Ziel des SMV kommuniziert, den 
Stadtmarkenprozeß zu verstärken. Die Unterstützung des OB wurde zugesichert. 
Weitere Inhalte werden im Protokoll erfasst sein.  
 
 
 



TOP 3  
 
Am 25.05. waren Frau Schurich und Herr Suckow bei Dr. Badrow zum 
Antrittsbesuch. Als Chef Wirtschaftsförderung war  Herr Fürst zugegen. Es wurden 
grundsätzliche Positionen ausgetauscht.  
 
Top 4  
 
STeP Kongress wurde als eine qualitativ sehr hochwertige Veranstaltung 
eingeschätzt mit sehr interessanten Beiträgen. 
Gute Vorbereitung durch das STeP Team. 
Die Einnahmen aus dieser Veranstaltung belaufen sich auf 1.245 €. 
 
Top 5  
 
Info von Frau Schurich über das Treffen DEHOGA, Stadtmarketingverein , SMV als 
Allianz für Stralsund. Dazu wurden die gemeinsame Ziele abgesteckt und weitere 
strategische Partnerschaften disskutiert. 
 
Top 6  
 
Im Verein ist die Durchsetzung der Datenschutzverordnung abgeschlossen. 
Die schriftlichen Einverständniserklärungen liegen zu 56% dem Verein vor. 
Erinnerungen sind per Mail raus. 
Frau Kuhlmann informiert am 15. über den Stand. 
 
TOP 7 
 
Am 04.06. waren Frau Schurich und Herr Suckow in der Wirtschftsförderung der 
Hansestadt  zum Antrittsbesuch. Als Chef Wirtschaftsförderung war  Herr Fürst und 
Frau Person zugegen. Es wurden grundsätzliche Positionen zu verschiedenen 
Projekten ausgetauscht.  
 
 
 
TOP 8 
 
Die Wirtschaftsförderung  trat an den Vorstand mit der Bitte um finanzielle 
Unterstützung zum Projekt  "vitale Innenstädte" an den SMV heran. 
Das Projekt wird den Mitgliedern vorgestellt und um Unterstützung geworben. 
 
 
sonstiges 
 

• Die nächste MV findet am 05.07.2018 um 18.30 Uhr in der  
Tagesklinik Memo clinic in Andershof statt. 



RA LSK referiert zum Thema Datenschutz 
Herr Gleichmann wird die Technischen Komponenten der DSGVO beleuchten 

 
 
Beginn:  18.30 Uhr 
Ende:             21.30 Uhr     Protokoll: Kuhlmann 


